

PETITION

Nous, les habitants d'Alleyn-et-Cawood, demandons à contester la récente augmentation de 370 % des évaluations foncières. Nous demandons que le facteur comparatif de 3,7 soit réduit et que le processus d'évaluation soit revu afin d'éviter de futures évaluations injustes. Nous, les résidents de la MRC Pontiac, appuyons Alleyn-et-Cawood, car nos évaluations vont également augmenter de façon injustement. Le processus actuel ne reflète pas le marché immobilier et les changements sont cruciaux pour éviter un fardeau financier injuste pour nos communautés.

We, the residents of Alleyn-and-Cawood, petition to challenge the recent 370% increase in property assessments. We demand the comparative factor of 3.7 be reduced and the evaluation process reviewed to prevent future unfair assessments. We, the residents of the MRC Pontiac, support Alleyn-and-Cawood, as our evaluations are also set to unfairly increase. The current process is not reflective of the real estate market and changes are crucial to prevent unjust financial burdens on our communities.

#	Nom / Name	Signature	Ville / City	# Telephone	Date
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					
12					
13					

REVISION DU FACTEUR COMPARATIF / REVISION OF COMPARATIF FACTOR

PETITION

#	NOM / NAME	SIGNATURE	# TELEPHONE	VILLE / CITY	DATE
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					
12					
13					
14					
15					
16					
17					
18					
19					
20					